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本报讯（记者 王红）记者昨日从市人
社局获悉，为规范管理各类评比达标表彰
活动，市委、市政府出台《郑州市评比达标
表彰活动管理实施细则（试行）》，今后，评
比达标表彰工作实行中央和省两级审批制
度，各部门不得擅自设立、批准评比达标表
彰项目。

以往，市里和县（市）区开展评比达标
表彰活动往往“各自为战”，有些地方的评
比达标表彰项目甚至多达几百项，很多项
目形式大于内容、劳民伤财。

新政明确规定，今后，评比达标表彰
工作实行中央和省两级审批制度，即省
级评比达标表彰项目报党中央、国务院
审批，省级以下评比达标表彰项目由省
委、省政府审批。今后各地、各部门评比
达标表彰项目的设立、调整或者变更，均
应按规定提出申请，经审批列入表彰奖
励计划后才能实施。今后，对推动工作
没有实际意义，与政府职能无关的评比
达标表彰项目，将不再审批。这意味着
全市各地、各部门要重点清理“花架子”

评比表彰项目。
全市评比达标表彰项目数量原则上

按省批准保留的项目总量控制，要设立、
调整或者变更必须在项目总数允许的范
围内。在此之前，各地近年来虽然一直在
削减评比达标表彰项目的数量，但是仍然
存在“割韭菜”现象，实际效果并不明显。
实行总量控制，可以有效地控制地区及部
门评比达标表彰项目的数量，想要新增项
目，就要“增一减一”，防止出现边减边增、
明减暗增。

此外，今后全市评比达标表彰活动要
进一步向基层倾斜。基层工作人员工作在
一线，直接面对人民群众，直接代表着党和
政府的形象。但是在各种评功受奖中，因
为“名额限制”，往往被“拒之门外”，一定
程度上影响了基层工作人员的积极性。针
对这种情况，《细则》明确规定评选表彰对
象要向基层和工作一线倾斜，对个人的奖
励主要是普通工作人员和劳动者，县处级
及以上领导干部（含非领导职务）原则上不
作为奖励对象。

今日本科三批
网上征集志愿

本报讯（记者 王红）今日 8时起，全省高招今年
最后一个本科录取批次——本科三批网上征集志
愿。省招办提醒符合条件的考生不要错过，网上征
集志愿填报须在今日18时前完成。

据介绍，三本录取时对按当批投档规则投档之
后生源不足的学校，省招办公布计划余额，公开征集
志愿。此时未被投档且满足成绩等条件要求的考生
方可填报征集志愿。征集志愿投档时，一律以当次
征集的志愿为准，即使原来报有这些学校志愿，也应
重新填报志愿。本科三批（包括对口生专科专业）填
报征集志愿时间为：8月6日8：00~18：00。

填报征集志愿考生应注意：确认自己尚未被
任何院校录取，最好到县（市）区招生考试综合服
务大厅查询。已被录取、预录取及阅档状态的考
生不得填报。按照规定，本批次征集志愿均按平
行志愿投档。平行志愿按“分数优先”的原则投
档。即首先将同一科类批次线上的“自由可投”的
考生，按投档成绩从高分到低分排序，然后遵循考
生志愿，并根据高校招生计划数和调阅考生档案
比例要求投档。征集志愿（平行志愿）投档后，将
根据计划缺额情况进行不超过两次的批量补档。

本报讯（记者 宋建巧 实
习生 崔盈盈）昨日，省政府安委
会督导组莅临我市，就汛期安全
生产工作开展为期3天的督察，
将分赴荥阳、登封、新密等地，
深入重点生产企业督导检查。
副市长马健参加相关活动。

昨日上午，督导组首先听
取了我市汛期安全生产工作情
况汇报，随后来到地铁 2 号线
黄河路站工地，现场检查汛期
安全生产管理工作，下午来到
中铝河南分公司，检查其尾矿
库安全管理工作。据介绍，我

市早在汛期到来之前就下发了
相关通知，并成立 15个综合督
导组，每周对各县（市）区开展
督察，并进一步完善了全市汛
期安全生产专项预案，目前市、
县两级及市属以上企业预案已
做到了全覆盖。

督导组对我市在汛期安全
生产方面做出的成绩给予肯定，
同时指出，郑州市煤矿企业、在
建项目、高危行业企业众多，安
全生产压力很大，要加强汛期安
全预警和应急管理，提早规避安
全事故风险，确保安全度汛。

评比达标表彰项目将“瘦身”
我市出台细则加强管理 重点清理“花架子”项目

领导干部大讲堂
详解房地产业发展
本报讯（记者 刘伟平）为有效提升全市领导干

部的理论素养和文化水平，按照市委统一安排，昨
日下午，由市委组织部、市住房保障和房地产管理
局联合举办的全市“领导干部大讲堂”第2期报告会
开讲。国家住房和城乡建设部政策研究中心主任
秦虹作了专题报告。

报告题为《当前房地产形势分析及未来发展趋
势》，从当前我国房地产市场下行的原因分析及风
险判断、我国房地产市场所处阶段及未来走势、政
府政策及企业策略的选择等三个方面对当前我国
房地产形势和未来发展趋势进行了全面深入分
析。听取报告的人员纷纷表示，报告既站位高远，
又深入具体，视角开阔、观点新颖、针对性强，为加
快推进郑州都市区建设提供了有益的思考和启发。

报告会提出，全市各级政府、市直各机关部门
要全面准确把握科学推进新型城镇化的意义、发展
思路和目标任务，树立大局意识，主动作为，协同配
合，扎实推进我市新型城镇化建设；要发挥主体作
用，践行群众路线，积极破解保障性住房立项落地、
推进实施、保障分配工作中的难点问题，增加中低
价位、中小户型普通商品住房供给，建立健全满足
多层次需求的住房供给体系。

本报讯（记者 裴其娟）昨日，由省
住建厅、省城科会和绿化协会举办的
河南省生态城市建设和城市园林绿化
发展交流座谈会在郑举行。

党的十八大以来，国家和各省市
都把城市生态环境改善和生态城市建
设作为改善民生、提高居民生活质量
的一项重要工作来抓。我省也出台了

《关于建设美丽河南的意见》、《河南省
科学推进新型城镇化三年行动计划》、
蓝天工程行动计划和城市河流清洁计

划等，分别对加强生态环境建设和城
市园林绿化发展提出了具体要求，河
南生态环境建设和城市园林绿化发展
将进入重要发展时期。

就如何全面提升我省园林绿化
行业整体水平，省住建厅相关负责人
表示，要积极采用低冲击开发模式开
展海绵型城市建设，今年，各省辖市
都要确定 1~2 个建设下沉式、集雨型
绿地的示范项目，实现城市绿地调蓄
雨洪的“城市海绵体”功能。同时，要

以郑州为样板开展绿道建设，提升人
居环境。

座谈会上，来自新加坡建设局、中
国城科会、深圳市城市规划设计院的
专家分别作了题为《新加坡城市发展
进程：花园城市至田园城市》、《借鉴国
内外先进经验向雾霾宣战》、《城市低
冲击开发模式和城市绿道规划设计》
的发言，就生态城市设施建设、城市立
体绿化的作用、低冲击开发方式和海
绵型城市理念进行了讲解和交流。

我省将建集雨型绿地示范项目
发挥调蓄雨洪“城市海绵体”功能

本报讯（记者李焱 实习生
李阳）昨日，由郑州慈善总会和
市残疾儿童康复中心主办的

“慈善的声音”贫困听障儿童救
助活动在市盲聋哑学校举行，
现场为接受人工耳蜗植入术慈
善救助的儿童每人发放救助金
2 万元。市领导、郑州慈善总
会会长姚待献出席活动。

据了解，郑州慈善总会与
市残疾儿童康复中心联合开展
的听障儿童言语康复慈善救助
项目，自 2011年至今共投入资
金 200 余万元，救助了大量贫
困家庭残疾儿童。今年，郑州

慈善总会加大资金投入量，进
一步细化部分慈善项目的救助
内容，其中，“听障儿童言语康
复”慈善救助项目投入资金
100 万元，细分为三个内容：对
60名贫困听障儿童进行语言康
复训练；对 10名重度听障贫困
患儿进行人工耳蜗植入手术，
每人救助2万元；对100名贫困
残疾青少年进行技能培训。

姚待献表示，今后将进一
步扩大贫困听障儿童慈善救助
项目影响力，吸引社会各界关
注慈善，积极参与慈善，让更多
需要帮助的孩子得到救助。

听障儿童言语康复
今年加大救助力度

本报讯（记者 张倩）去年 7月份，
郑州至汉堡班列的顺利开行，首创了
我市直达欧洲的铁路运输模式，“政府
主导、企业运营、关检合作、铁路保通”
的运行机制，使得郑州至汉堡班列顺
利开行。经开区新兴产业服务局作为
政府与企业间的联系纽带，积极服务
企业，切实帮助企业解决实际问题，为
郑州至汉堡班列保驾护航。

为郑州至汉堡班列开通“铺好
路”，在班列前期筹备中，新兴产业服
务局相关工作人员多次陪同省市领导
拜访中国铁路总公司、海关总署、国家

质检总局等部委，争取各项支持。同
时又带队赴阿拉山口、霍尔果斯、二连
浩特、满洲里等沿边出境口岸实地拜
访，与当地政府、海关、国检等部门沟
通对接，签署多项合作协议，为班列顺
利出境打造出一条快速通道。

为郑州至汉堡班列开行“省时
间”，在班列开行初期，出现了有关单
位衔接不到位的问题，在充分借鉴其
他城市班列开行经验基础上，新兴产
业服务局根据实际情况，与相关部门
积极沟通协调，逐一解决在开行过程
中出现的问题，并在铁路集装箱中心

站现场驻点协调班列开行工作，在货
物装箱、关检查验等方面给予相关部
门帮助，解决了问题，缩短了班列运行
时间，使得班列从郑州出发仅需16天
左右的运行时间就可抵达德国。

为郑州至汉堡班列发展“找空
间”，在班列顺利开行的基础上，新兴
产业服务局推进郑州国际陆港开发建
设有限公司与河南保税物流中心深度
结合，谋划通过电子商务这种互联网
新兴产业，联动货运班列这种传统物
流产业，实现跨越式发展，实现我市商
贸物流业的转型升级。

孤残儿童做手工
爱心义卖邀您来
本报讯（记者孙志刚通讯员杨艳

红文/图）昨日，中原区图书馆联合市儿
童福利院开展残疾孤儿手工制作工艺
品义卖活动，引来爱心市民争相购买。

记者在中原区图书馆阅览室展
厅看到，小陶杯、发饰、布艺包……孩
子们制作的工艺品件件透着童真。
工艺品刚摆上架，就吸引了借书的读
者和爱心市民，大家纷纷挑选喜欢的
工艺品。喜欢的市民近日可到中原
区图书馆购买。义卖所得款项全部
用于救助市儿童福利院孤残儿童。
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本报讯（记者 汪辉 实习
生 刘锦丽）昨日上午，亿嘉
控股集团通过郑州红十字会
向鲁甸灾区捐赠 200 万元现
金和价值 300 万元的甘草植
物 复 合 饮 品 。 省 红 十 字 会
常务副会长赵国新，副市长、
市 红 十 字 会 会 长 刘 东 参 加
捐赠仪式。

对于亿嘉控股集团的爱
心捐赠，刘东给予充分肯定，

并希望更多的爱心企业和市
民，像亿嘉一样，踊跃捐款捐
物，积极参与到抗震救灾中，
为灾区人民贡献力量。

据悉，亿嘉控股集团成立
以来，一直致力于慈善工作，
截至 2014 年上半年，该集团
已累计向社会捐资 5000 多万
元。此次捐赠，按照安排，郑
州、平顶山、项城三地昨日同
时举行赈灾物资发车仪式。

爱心企业500万
款物捐赠灾区


